この記事がすごい! 毎日新聞今週のこだわり4本



2024年5月19日号

編集/毎日新聞社カスタマーリレーション本部

がん専門医からヨーグルト製造会社創業へ

19日(日)=1、3面



·グルト製造工場で作業をする林和彦さん(手前)

みなさん、ヨーグルトはお好きです か?元東京女子医大の副院長だった林 和彦さん(63)は、退職金や預貯金ほ ぼすべてをつぎ込み、ヨーグルトの製 造に情熱を注いでいます。なぜそこま でしてやるのか――。

林さんは病院勤務の頃、激務で体調 を崩し、重度の便秘症になりました。 体調はなかなか改善せず、「消化器の 専門家として、腸の機能を回復させる 方法を見つけるしかない」と腸内環境 改善効果が指摘されるヨーグルトに着 目します。自宅の台所で、数百種類の 乳酸菌から有望な菌を絞り込む実験を 繰り返しましたが、どれもまずく、食 べられたものではなかったといいます。

そして、ヨーグルトを作るのは健康 増進だけが目的ではありません。がん 患者など生活に制約がある人でも働け る「ジョブ型雇用」の会社をつくって 社会変革をしたい、という目標があり ます。

工場を見つけて稼働させ、ネット販 売できるところまでこぎつけたのです が、苦悩は続きます。

「受験格差」是正の課題は 22日(水)=オピニオン面

難関とされる国立の旧 帝国7大学に合格する東 京圏の高校出身者が近年 急増しています。都市部 での受験熱の高まりが背 景にあるとみられ、「学 生の多様性」という観点 からも懸念の声が上がっ

ています。地方の高校生 にとって、名門大学はさ らに狭き門になりつつあ ります。広がり続ける

「受験格差」の是正には 何が必要なのでしょうか。 大学幹部、学生、塾経営 者に聞きました。



評伝執筆者に聞く~ 丹波哲郎はなぜ霊界に



それにしても、なぜあれ ほど霊界にはまったので しょう。評伝「丹波哲郎 見事な生涯」を書き上げた ノンフィクションライター、 野村進さん(67) =写真= に聞くと、身近な人の死、 不幸が影響したという。本

人はひた隠しにしましたが、 自身の神秘体験も関係して いるではないかといいます。 「俺が来たからには、もう 大丈夫だぁ!」が口癖の豪 快そうな俳優は、傷つきや すい内面を持ち合わせてい たのです。

21日(火)=夕刊2面

検聞毎ンリャツ楽方?用う ンイ毎 トン日 索一日スだ プペーン: など悩: など悩! す 公小タく 式学でさ れ供すがス小 るばがか あずく生 情のるす。 ラム まれ ے

力公

边核

テ長ご「キ内 ィ期く農ャ均 ア戦時業ン・ 体『が復ス海制ボか興長大 まのラかははます。構ンるするするするする。本

一 ご が聞きたい



打は年観最 のま あ撃農4測大

いビ持を阿な農る てジ続経蘇る業課 研ネ可営村かの題: in究する木之れれなどについまなどだっている え能し で 能なアグリ 自ら農園 熊本県南

日 (日) ||

19

Q 報お